



Communiqué de presse

30 septembre 2024

CIThéA retenu pour la création de 2 Maisons d'Enfants à Caractère Social (MECS) dans le département 77.

CIThéA a reçu une réponse favorable pour la création de 2 MECS de la part du Département de la Seine et Marne. Le projet, nommé "Hameau d'Enfants 77", prévoit l'installation de deux maisons, chacune pouvant accueillir 6 jeunes, âgés de 6 à 18 ans, confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE). Centré autour de l'accueil des fratries et des besoins spécifiques des enfants, un accompagnement personnalisé sera mis en place pour leur permettre de retrouver un quotidien stable, le plus proche possible d'un environnement "familial".

Spécialisé dans la prise en charge des enfants polytraumatisés et victimes de violences sexuelles, CIThéA vise à proposer une solution innovante et alternative pour la prise en charge des mineurs accueillis en MECS, qui portent les stigmates de traumatismes multiples.

Construit sur un modèle pro-actif, pluridisciplinaire, avec une équipe mobile et de nombreux professionnels vacataires, CIThéA a pour objectif de permettre la réponse la mieux adaptée aux besoins fondamentaux des mineurs et à leurs besoins individualisés, comme celui d'être pris en charge avec leur fratrie. Une attention particulière est accordée à l'accompagnement des parentalités tout au long de la prise en charge. Le projet a pour but de préserver autant que possible les systèmes de liens familiaux et de préparer l'aprèsplacement.

En soutien de l'ensemble des actions psycho-éducatives, une équipe mobile de professionnels expérimentés interviendra pour évaluer en permanence la situation, intervenir en cas de crise, assurer la continuité de l'accompagnement du jeune au sein de la structure et garantir l'engagement zéro exclusion afin d'éviter les ruptures de placement traumatiques...

Dans une dynamique d'innovation, CIThéA souhaite se doter des outils cliniques et éducatifs les plus performants en adossant à cet accompagnement des dispositifs de soins multiples et originaux comme les thérapies psychocorporelles, psychotraumatiques, mais également l'art et les techniques de bien-être.

Le Groupement Associatif CIThéA est un acteur de l'économie sociale et solidaire qui intervient dans la prévention aux familles et la protection de l'enfance. Il propose des actions éducatives, de soins, d'expertise et d'évaluation adaptés aux besoins des enfants, des familles et des professionnels.

Contact presse : Dagmara DUDKOWSKA ddudkowska@cithea.org